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     COMO UM DESPERTAR 

     Quando recebemos Jesus Cristo, nós adentramos
no Portão da Salvação. Instantaneamente todos os
nossos pecados são Perdoados, somos feitos Justos
diante de Deus e nos tornamos Filhos amados e
queridos de Deus. Tudo por meio do que Cristo fez na
Cruz. 

      Mas conhecer a Maravilhosa Graça de Deus é
Como um Despertar, como abrir nossas mentes,
nossos pensamentos, nossas ideias e nossas vidas
para a Verdade que é a Bondade Infinita de Deus, e o
seu Amor Inexplicável e Incondicional (Ágape). 

      E como isso acontece??? Essa pergunta sobre o
quanto entendemos e compreendemos sobre a
Maravilhosa Graça de Deus, sua Bondade Infinita e
seu Inexplicável Amor Incondicional, é como um alvo
sempre se movendo para o alto, em direção ao topo de
uma grande montanha.



     Porque quando alcançamos um novo patamar por
termos aprendido algo novo, vemos então outras
Maravilhas que não eram visíveis antes. 

      Se tiver a oportunidade de ver um Pregador da
Maravilhosa Graça de Deus, você vai perceber como
uma só palavra, uma só frase, vai inspirar e mover
sua mente e seu coração para conhecer o quanto
DEUS É BOM PAI, e receber toda Plenitude dÊle em
sua vida. 

      Um Pregador do Evangelho da Graça de Cristo fala
de uma tal maneira sobre o Amor Incondicional e da
Bondade Infinita de Deus, que as pessoas que o
escutam se transformam como em uma só com ele.
Esse é o Poder da Palavra do Evangelho da Graça de
Cristo, que o Apóstolo Paulo pregava. 

     E quando um Pregador da Maravilhosa Graça de
Deus fala, ele gera em todos os que o escutam um
sentimento de comunhão tão forte, quanto o Amor de
Deus que é derramado em nossos corações.



     Porque cremos que esse tão grande Amor está
derramado em nós, podemos ver, entender e
compreender Verdades Maravilhosas que antes
passavam despercebidas, ou até mesmo porque não
queríamos enxergar, pois pareciam de difícil
compreensão. 

     Se conseguirmos entender e crer nisto, vamos
subir mais um degrau nessa escalada espiritual: 

     Pouco antes da festa, da que seria a última Páscoa,
Jesus sabendo que tinha chegado a hora de Ele ir
embora deste mundo e voltar para o Pai, amou
aqueles no mundo, que eram dele, e mostrou a
eles que seu Amor por eles era perfeito, completo
e verdadeiro. (Leia João 13) 

     Momentos após celebrar a última Páscoa e a
última Ceia, nosso meigo Salvador e Senhor nos faz a
mais bela declaração de Amor: “Eu tenho amado a
vocês, tal como o Pai me ama. Portanto, continuem
unidos comigo por meio do meu amor por vocês".
(João 15:9)



       Precisamos confiar totalmente que Jesus Cristo
nos ama com o mesmo Amor com que é Amado pelo
Pai. Só por meio do Amor dÊle, nós estamos seguros,
salvos e protegidos, pois estamos nÊle. Na Cruz,
Jesus Cristo entregou-se completamente para nos
apresentar perante Deus: Santos, Inculpáveis e
Irrepreensíveis. 
       Jesus faz questão de provar a intensidade desse
Extraordinário Amor: "E esta é a maneira de medir o
Amor: — o maior Amor é demonstrado quando uma
pessoa entrega a vida pelos seus amigos" (João
15:13). 
       Cristo não mais nos chama de discípulos ou
servos, porque o servo não sabe o que faz seu senhor;
mas Ele nos chama de amigos, porque nos revelou
tudo quanto ouviu do Pai. Se Abraão, o pai da Fé, era
amigo de Deus, agora Jesus Cristo se declara nosso
amigo!!! Oh, Incrível Graça. 
       Na verdade, é bom saber que, por causa desse
Impressionante Amor, desde antes da fundação do
mundo, pertencemos ao nosso ABBA Pai que está nos
céus. Foi Ele mesmo quem nos amou, e nos escolheu
para pertencermos somente a Ele.



       Todos os Cristãos do planeta sabem que Jesus é a
Maior Dádiva do Amor de Deus ao mundo. Graça e
Verdade vieram nÊle, para que todo o que crer nÊle
não pereça, mas tenha a vida eterna. 
       Mas é algo incrível saber também, que nosso
ABBA Pai nos deu como um Presente ao seu amado
Filho Jesus Cristo, que nos guardou em segurança e
nos protegeu no poder do nome do Pai, o nome que
Ele veio nos revelar: PAI! Deus é nosso Pai. 
       Jesus afirma: "Eu revelei teu nome àqueles que
o Senhor tirou do mundo e me deu. Eles eram teus
e tu os deste a mim, e eles tem obedecido à tua
mensagem". (Joao 17:6 - Livre tradução) 
       Jesus veio nos revelar quem é o Pai, e vai
continuar a fazer isso, a fim de que o mesmo Amor
que o Pai tem por Ele também esteja em nós, e para
que Ele em nós esteja. 
        Saiba que quanto mais conhecemos nosso ABBA
Pai, sua Bondade Infinita e sua Maravilhosa Graça,
mais o Amor dÊle estará em nós, e a manifestação de
sua presença será cada vez maior, e também mais
visível em nossas vidas.



       A Maravilhosa Graça de Deus vem sobre nós,
como ondas e mais ondas de um Oceano de Amor,
tão profundo quanto infinito. Mas não queira só
molhar os pés, mergulhe!!! E beba destas Águas
Puras e Cristalinas. Vamos aproveitar para também
"surfar" nessas Ondas da Graça sobre Graça.
Maravilhosa Graça!!! 
       Assim fazendo, vamos desfrutar a Vida Plena que
Jesus Cristo tem para nos dar: Saúde, Plenitude,
Prosperidade, Proteção, Bem Estar e a Paz do Senhor
(Shalom), que ultrapassa todo entendimento. 
       Saiba que Cristo nos deu a Glória que o Pai deu a
Ele, para que possamos ser um, assim como o Pai e o
Filho são um só; Cristo está em nós e o Pai está nÊle,
para que possamos ser completamente unidos. 
       Então o mundo vai entender que o Pai enviou o
Filho, e que o Pai nos ama igualmente como ama o
Filho. É o próprio Cristo quem garante:"...e os
amaste como igualmente me amaste" (João 17:23b
NVI). Preste muita atenção ao que Jesus está falando:
"... e os amaste como Igualmente me amaste". Ah,
que Amor é esse???



       Pode até parecer uma verdade de difícil
compreensão, mas creia que Deus o Pai, nos ama
com todo seu Amor, pois nos ama com o mesmo
Amor, e na mesma intensidade, com que Ele ama
seu Filho Unigênito Jesus Cristo. 
       Será que algum dia vamos assimilar essa
Maravilhosa Verdade? Se Deus nos ama assim, e por
causa desse Infinito Amor demonstrado na Cruz,
nosso Pai hoje rasga os céus sobre nós e declara
perante os poderes celestiais e toda a terra: "Este é o
meu Filho querido, que me dá muita alegria!" (Mateus
3:17b NTLH) 
       Nem pense de que essas palavras foram ditas só
para Jesus. Lembre-se que Jesus está em nós e o Pai
está em Jesus. Assim estamos completamente
unidos com o Pai, e com o Filho. 
       Contudo, vinte séculos depois, ainda enfrentamos
um grave problema em nossos dias: Não temos a
menor ideia do quanto Deus nos ama. Também não
sabemos o quanto DEUS É BOM PAI. Até agora!!!



       De fato, depois de tanto tempo lendo e ouvindo a
Palavra de Deus, já devíamos ser mestres. Porém,
precisamos de que alguém nos ensine novamente
quais são os princípios básicos da mensagem de
Deus. 
       Até agora não temos compreendido a intensidade
e a natureza do Amor de Deus. Não temos conseguido
entender esse inexplicável, Incalculável, Infinito e
Eterno Amor incondicional (Ágape). Ainda estamos
descobrindo o que significa: Deus é Bom e o Seu
Amor dura para Sempre. 
       Infelizmente ainda não conhecemos quem É Deus.
Pensamos que o conhecemos, mas uma vida inteira
de revelações sobre Ele não seria suficiente para
conhecer toda a Sua Bondade infinita e sua
Maravilhosa Graça. 
       O Salmo 136 exalta essa Bondade infinita de Deus
e sua Surpreendente Graça, quando faz coro em todas
as estrofes (versículos): “O Seu Amor dura para
sempre”. 
      Não sabemos quem é o autor desse Salmo, mas
existem registros Bíblicos que foi cantado na
inauguração do Templo de Salomão (2 Crônicas 



7:2,6) e pelos Exércitos de Josafá quando marcharam
para Vitória no deserto de Tecoa (2 Crônicas 20:22).
       Josafá designou cantores para Louvar a Beleza da
Santidade de Deus, dizendo assim: "Dêem Graças ao
Senhor, porque o Seu Amor dura para Sempre".           
 Imagino como ecoou o som daquele grande coral,
formado por milhares de soldados, respondendo o
refrão, e cantando em alta voz: “O Seu Amor dura
para Sempre”. 
       O Salmista Davi escreveu a maioria dos Salmos,
ou pelo menos setenta e quatro deles. Como num
vislumbre, num lampejo, conheceu, entendeu e
compreendeu a Graça de Deus, mesmo tendo vivido
nos tempos da Lei. E como sabemos que ele conheceu
a Maravilhosa Graça??? 
       Porque Davi foi um homem segundo o Coração de
Deus. Ele “ouvia” (seguia) a voz do seu coração, pois a
Voz de Deus Fala em nossos corações. Antes de ser
rei, Davi foi um pastor de ovelhas. Deve ter sido muito
cuidadoso com seu rebanho, pois arriscou a própria
vida para proteger umas poucas ovelhas.



       Chegou a enfrentar e matar um Leão e um Urso.
Talvez alguns Lobos também. Tudo pelo "bem estar"
das ovelhas de seu pai. 
       Davi escreveu o belíssimo Salmo 23. Se tivesse
vivido em nossa dispensação da Graça, quem sabe
teria escrito assim o versículo primeiro: "O Pai nosso
que está nos céus é meu ABBA PAI, e tenho tudo
que preciso". 
       A Palavra de Deus tem muitas coisas a nos
revelar, mas elas parecem difíceis de entender porque
nos recusamos a querer compreender o quanto
somos amados por Deus, e o quanto somos bem
cuidados, protegidos e guardados no seu Amor.       
 Talvez porque queremos fazer por merecer esse
Amor. Ou mesmo porque queremos pagar um preço
para merecer algum favor de Deus. Mas todos sabem
que Graça é favor não merecido, que não se pode
comprar. Ou seja, a Graça é para quem não merece. 
       A verdade é que ainda temos uma ideia errada
sobre Deus, nosso ABBA Pai. Temos aprendido
muitas coisas erradas sobre quem Deus É.



       Temos sido enganados pela nossa própria
"teologia", formada pela superstição, pela tradição
religiosa, pelos resquícios de outros credos, por
nossos usos e costumes, pela cultura popular, e até
pelo meio ambiente onde nascemos e crescemos.       
       Muito mais hoje, quando estamos conectados on
line com o mundo todo através das redes sociais!!!
Temos sido bombardeados ininterruptamente por
fake news, e pelas opiniões dos milhões de
influenciadores que tentam interpretar a ação de
Deus, a Palavra de Deus e os acontecimentos, à luz de
suas vãs "teologias". 
       Tudo isso tem influenciado e alterado nossa
percepção sobre quem é Deus, nosso Amoroso,
Gracioso e Bondoso Pai. 
       Até agora, temos aprendido que Deus ainda está
irado conosco, ou que Deus nos castiga com doenças e
enfermidades. Desde os tempos de criança, ouço
também que Deus pode nos punir com escassez,
acidentes, prejuízos, desemprego, endividamento,
falência ou coisas do tipo.



       Ainda lembro que qualquer coisa que fazia, e
desagradava os adultos, iam logo dizendo: Não faça
isso. Cuidado, “Deus castiga!!!" 
       Até agora, pensamos que ainda somos pecadores
condenados nas mãos de um Deus Irado. Que o fogo da
Santa ira de Deus quer nos consumir. Isso é mais uma
grande mentira, um engano. A bem da verdade, é a
religião e seus líderes que pintam esse horrendo
quadro sobre quem é Deus. 
       Afirmo que o Medo é o arsenal da religião. Por
isso a religião prega mais a condenação, do que o
Perdão dos pecados. A religião prega mais a punição e
o castigo, do que a Salvação por meio de Cristo. A
religião prega mais a lei, os dogmas, os sacramentos,
a moral e os bons costumes, do que a Maravilhosa
Graça de Deus. 
       Não devemos temer a ira de Deus, pois Deus não
está mais irado conosco. A Justiça de Deus está do
nosso lado, para nos tornar Justos e nos apresentar
Santos, Inculpáveis e Absolvidos de qualquer
acusação diante dEle. A Santidade de Deus está a
nosso favor, para nos lavar continuamente por meio



da Mensagem da sua Santa Palavra. 
       
       Por séculos, a religião oficial vem infligindo
terrível medo nos corações dos Salvos, queridos e
Amados Filhos de Deus, chamados Santos. Para o
mundo Ele É Deus. Mas para nós, Deus É BOM PAI!!!
Lembra de algo??? Toda Santa ira de Deus contra o
pecado, já foi despejada sobre Cristo lá na Cruz. 

       Vitupérios, bofetadas, grandes açoites, tortura, a
coroa de espinhos, o peso da cruz, os pregos nas mãos
e nos pés, sede, dor e sofrimento. Cristo atraiu sobre
si todos os nossos pecados, iniquidades,
transgressões, doenças, enfermidades, toda a
maldição e condenação da queda de Adão. Tudo Ele
tomou sobre si. 
       
       E toda Santa ira de Deus, toda Santa indignação de
Deus contra o pecado, desceu como fogo sobre Ele.
Porém a oferta do sacrifício (o Cordeiro Santo de
Deus) foi maior que todos os pecados do mundo, e Ele
gritou com grande voz: ESTÁ CONSUMADOOO!!!



       Acontece que os religiosos, com suas vãs
"teologias", pensam que conhecem tudo sobre Deus,
mas estão completamente errados sobre quem Deus
É. Sabem todos os nomes de Deus no antigo
Testamento, mas não conhecem nada sobre quem
Jesus veio revelar: Deus é nosso Pai, que nos ama
com Amor tão Grandioso e Incompreensível, quanto
Ele mesmo É. 
       Dizer que Deus nosso Pai de Amor quer nos
julgar, nos condenar, nos castigar e nos punir, é uma
"fake news" vinda direto das profundezas das trevas,
para cegar o entendimento das pessoas, para que não
vejam e nem conheçam a sublime Verdade do Amor
Incondicional do Pai: "Porque Deus Amou o mundo
de Tal maneira, que deu seu único Filho, para que
todo aquele que nele crer não se perca, mas tenha
a vida eterna". (João 3:16) 
       O Amor de Deus é a maior força que existe. É o
poder desse Amor que vai romper todas as barreiras
da religiosidade, vai desmoronar as fortalezas de uma
mentalidade legalista, e quebrar os corações de pedra
da incredulidade.



       É a Luz desse Amor que ilumina nossas mentes e
corações, trazendo a Revelação da Graça e Verdade:
JESUS CRISTO!!! Só assim vamos possuir a Vida
Eterna. 
        E o que é a vida Eterna??? "A Vida Eterna é isto:
conhecer o único Deus Verdadeiro, e conhecer
também Jesus Cristo que o Senhor enviou ao mundo"
(João 17:3). Só vai desfrutar a Vida Eterna aquele que
conhecer a Maravilhosa Graça de Deus. 
       E como conhecer a Deus??? É só olhar para
Jesus. Quando Cristo veio ao mundo, Ele nos mostrou
quem é o Pai. Ele disse: "quem vê a mim vê o Pai". E
ainda: "Eu e o Pai somos um". 
       A Mensagem do Evangelho da Maravilhosa Graça
de Deus, parece loucura para aqueles que ainda não
quiseram ouvir e crer, por isso estão caminhando na
larga estrada da perdição. 
       Se tão somente ouvissem que Evangelho significa
Boas Novas: as Notícias que Deus abriu um caminho
por meio de Cristo, para que as pessoas possam ter
seus pecados perdoados e vivam com Deus. Quando
as pessoas aceitam essa verdade, instantaneamente



são aceitas por Deus Pai, como Filhos Amados e
Queridos. 
       Para os filósofos e sábios isso parece uma grande
loucura; para os teólogos e religiosos é um tremendo
escândalo. Nós, porém, não nos envergonhamos do
Evangelho de Cristo, pois essa Mensagem é O
PODER DE DEUS PARA A SALVAÇÃO de todo aquele
que acredita. Só o Evangelho tem esse Poder!!! 
        O Evangelho é anunciado a todos os povos. Essa
Boa Notícia nos diz que alguém só pode ser Justo
diante de Deus através da Fé, realmente, a Justiça de
Deus, do princípio ao fim, é pela Fé. Como está
escrito: "Aquele, que pela Fé é declarado Justo,
viverá". Essa é a Mensagem que transmite
Salvação!!! 
       E Salvação não significa apenas ser livre da
condenação eterna. É um termo bem abrangente. No
original em que foi escrito o Novo Testamento,
Salvação traz também a ideia de Cura, Redenção,
Remédio e Resgate. E Cristo não apenas pagou o
nosso resgate. Ele mesmo É o nosso Resgate, quando
morreu na Cruz.



Jesus Cristo É a nossa Redenção. 
ELE É O SALVADOR. E SEU NOME É SALVAÇÃO
(YESHUA). 

       Ele morreu para o perdão de todos os nossos
pecados, mas Ressuscitou sem os nossos pecados,
como uma Declaração de que agora somos Justos
diante de Deus. A Ressurreição de Jesus Cristo, é o
Recibo Divino de que não estamos mais em nossos
pecados. 
       Paulo, o Apóstolo, foi o Pioneiro e o incansável
Pregador e Defensor do Evangelho da Graça de Cristo.
A Essência do Evangelho está registrada no Poderoso
Sermão que ele pregou em Antioquia, conforme Atos
capítulo treze, a partir do versículo dezesseis. Ele faz
uma solene declaração: 
       "Irmãos! Ouçam! Anunciamos que por meio de
Jesus há perdão para os pecados. Todo aquele que
crê em Jesus fica livre de toda a culpa e é
declarado justo, algo que a lei de Moisés não pôde
fazer" (Atos13:38,39 NVB-P).



       Isto é a Simplicidade, a Beleza, o Poder e a
Verdade do Evangelho: Crer em Jesus Cristo!!! Crer
que Deus nos amou, e enviou seu Filho para morrer
na Cruz, para o perdão dos nossos pecados, mas Deus
o ressuscitou ao terceiro dia. Quem assim crer, estará
Salvo!!! Veja que não é difícil. 
       O Poder da Mensagem do Evangelho, está
evidenciado no capítulo seguinte, quando mostra
Paulo e Barnabé pregando corajosamente a respeito
do Senhor Jesus. “...E o Senhor, confirmando a
Mensagem da sua Graça, permitia que muitos
sinais Milagrosos e coisas Maravilhosas fossem
feitas pelas mãos deles”. (Atos 14:3b - VLF). Só
existe um Evangelho. Quando o Evangelho da Graça de
Deus é pregado, Milagres acontecem!!! 
       Muitos anos se passaram, e agora já encontramos
Paulo na cidade de Mileto, reunido com os líderes da
Igreja de Éfeso para uma emocionante despedida final.
Ele aproveita o momento para afirmar: "Mas eu não
dou valor à minha própria vida, a menos que eu possa
terminar a carreira e completar o ministério que o
Senhor Jesus me destinou a realizar, de contar aos
outros o 



Evangelho da Graça e do Amor de Deus". (Atos 20:24
- Livre tradução)   
       É por esse motivo que devemos Pregar o
Evangelho da Maravilhosa Graça de Deus, e anunciar
a plenos pulmões: "Onde aumentou o pecado,
transbordou a Graça". Lembre-se que a Maravilhosa
Graça de Deus, sempre será Infinitamente Maior que
o maior pecado. 
       A Maravilhosa Graça não nos deixa permanecer
no pecado, antes nos livra do poder do pecado.
Entretanto, a força do pecado é a Lei. Não é a Graça. A
Maravilhosa Graça é o antídoto contra o pecado.      
       Contudo não podemos pregar a Graça misturada
com a Lei. Não se pode em hipótese nenhuma, colocar
o Vinho Novo (Graça) em odres velhos (Lei). Em qual
dispensação você está??? Em qual dispensação você
quer ficar??? 
       Evangelho misturado com a Lei pode ser tudo,
menos o Evangelho (Boas Novas) da Graça de Cristo.
Paulo profere uma dupla maldição sobre os que
pregam um evangelho misturado:



       "Na verdade não existe outro Evangelho, porém
eu falo assim porque há algumas pessoas que estão
perturbando vocês, querendo mudar o Evangelho de
Cristo." 
       "Mas, se alguém, mesmo que sejamos nós ou um
anjo do céu, anunciar a vocês um Evangelho diferente
daquele que temos anunciado, que seja
amaldiçoado!" 
       "Pois já dissemos antes e repetimos: se alguém
anunciar um Evangelho diferente daquele que vocês
aceitaram, que essa pessoa seja amaldiçoada!"
(Gálatas 1:7-9 NTLH). 
       A Graça é a Verdade que liberta!!! Saiba: Já somos
livres do pecado, da maldição, da condenação e da
culpa. Tudo pela Obra Consumada de Jesus. A
Salvação não é pelas obras e nem pela lei, mas pelo
que Cristo fez na Cruz. 
       Jesus não é religião. Ele É o Caminho; 
       Jesus não é filosofia. Ele É a Verdade: 
       Jesus veio morrer, para nos dar a Vida!!! 
       O Evangelho é a Graça de Deus. Graça e Verdade
vieram em Jesus. Depois da Cruz, a Graça é a Verdade
absoluta sobre Deus.



       
Na Maravilhosa Graça, não é uma questão de fazer,
mas apenas de receber. Então receba o Amor
Incondicional do nosso ABBA Pai. 
       Por isso não se sinta frustrado por não cumprir
nem de longe o grande mandamento da lei, qual seja:
"Ame o Senhor, o seu Deus de todo o seu coração, de
toda a sua alma e de todo o seu entendimento". Não
estamos mais nos tempos da lei. 
       Desde que a lei foi dada por intermédio de Moisés,
um servo, ninguém cumpriu esse mandamento.
Nenhuma pessoa em qualquer época ou tempo,
atingiu esse nível e cumpriu a lei. Somente Jesus
Cristo, o Deus Filho, cumpriu toda lei. E ninguém
mais!!! 
        Como nenhum de nós jamais poderia cumprir
esse grande mandamento, foi o próprio Deus quem
nos amou de todo o seu Coração, de toda a sua alma,
de todo o seu entendimento e com todas as suas
Forças. Só Ele poderia nos amar tanto assim. 
       Porque Deus nos Amou tanto, nos tornou seus
Filhos Amados e Queridos.



       
       Portanto nada, nem ninguém poderá tirar ou
roubar nossa Posição de Filhos de Deus, nosso ABBA
Pai. 
       Creio que o mundo ainda não viu e nem ouviu falar
de alguém que já tenha recebido todo o Amor de Deus,
toda sua Maravilhosa Graça e todas as Bênçãos que
Ele tem para dar, para derramar sobre nós, os seus
Filhos Amados e Queridos, chamados Santos. 
       Pela Fé no Filho de Deus, por tudo que Cristo fez
na Cruz, pela obra consumada de Jesus, nos
tornamos participantes das mais Elevadas Realidades
Espirituais: O Plano da Redenção e a Regeneração da
Criação. 
       Oh! Desprezadores do Evangelho da Maravilhosa
Graça e do Inexplicável Amor Incondicional de nosso
Deus, o Pai! Vejam e fiquem pasmados: 
       Através da obra consumada de Cristo na Cruz,
Deus o Pai trouxe a existência algo tão espetacular,
tão fabuloso, tão extraordinário que se fosse contado
nos tempos antigos, ninguém jamais poderia
acreditar!!!



       
       De acordo com seus planos eternos, Deus
realizou, está realizando e continuará a realizar uma
coisa imensurável, incompreensível, inexplicável, algo
muito maior até do que a própria criação do universo e
de tudo que nele existe: 
       Deus em Cristo gerou Filhos e continua gerando
Filhos, muitos Filhos. Em nossos dias está gerando
milhares de Filhos, milhões, bilhões de Filhos, tantos
como os grãos de areia das praias do mar, e as
estrelas do céu. 
       É uma coisa admirável, parece inacreditável: Deus
em Cristo nos tornou Filhos. Repartiu conosco a sua
Natureza Divina. Somos uma nova Raça com o mesmo
DNA de Cristo. Feitos uma Nova Criação: Nascidos da
Água e do Espírito. 
       Pois todos nós que recebemos Jesus Cristo
(acreditamos nÊle), Ele nos deu o direito de nos
tornarmos Filhos de Deus. 
       Não nos tornamos Filhos de Deus pelos meios
naturais.



       Não somos nascidos por um novo nascimento
físico, ou por desejo ou decisão humana. Somos
nascidos de Deus. 
       Imagine os Anjos, Arcanjos, Querubins, Serafins e
os Seres Viventes. Todos são Espíritos Ministradores,
Seres Celestiais que assistem diante do Trono de
Deus, que veem a face de Deus continuamente, que
contemplam a beleza de Cristo, que são banhados
pelo esplendor da Glória de Deus, que são ofuscados
pelo brilho da Face de Cristo, que executam a vontade
de Deus, que formam e comandam os Exércitos das
hostes Celestiais na guerra cósmica do Bem contra o
mal. 
       Contudo eles não são filhos. Nós é que somos
Filhos de Deus, nosso ABBA Pai que está nos céus.
Somos Filhos Amados e Queridos em quem Ele tem
muita Alegria. Mas nem tente entender isso com a
razão ou pela lógica humana, pois é uma Verdade
puramente Divina. 
       É como o vento que sopra onde quer. Assim como
você ouve o vento, mas não é capaz de dizer de onde
ele vem nem para onde vai, também é incapaz de



explicar como nascemos de Deus!!! 
       O próprio Deus pela sua Vontade Soberana, "(...)
decidiu nos Tornar seus Filhos pela Mensagem da
Verdade, para que Possamos Ocupar o Primeiro e
Mais Importante Lugar entre todas as suas
criaturas" (Tiago 1:18 VFL). Ei, grite bem alto: SOMOS
FILHOS!!!
       Que Pai Maravilhoso nós temos!!! Deus ama a
todos os seus Filhos. Deus nos quer Bem. Não apenas
porque quer demonstrar seu Poder, mas porque Ele
nos ama com Amor Eterno. Por isso, com sua
Bondade Infinita nos atrai a Ele. 
       Que Cristo habite em nossos corações, à medida
que temos Fé nÊle, e que aprofundemos nossas raízes
no solo do Amor Maravilhoso de Deus; e que nós,
junto com todos os filhos de Deus, possamos
compreender a largura, o comprimento, a altura e a
profundidade do Amor de Cristo; 
       E por nós mesmos possamos experimentar esse
Amor, embora seja ele tão grande que nunca
poderemos ver o seu fim, nem poderemos



conhecer ou compreender completamente esse Amor.
E dessa maneira, nós ficaremos cheios de toda a
plenitude do próprio Deus, nosso Pai. 
       Precisamos ver como é grande o Amor do Pai por
nós, pois ele nos chama de Filhos, o que de fato
somos! Foi assim que Deus mostrou o seu amor por
nós: Ele mandou seu único Filho ao mundo para que
pudéssemos ter vida por meio dÊle. 
       Nisto sabemos o que é o Verdadeiro Amor: Não é o
nosso amor por Deus, mas sim o seu Amor por nós,
quando nos enviou seu Filho para aplacar a ira de
Deus contra os nossos pecados. 
        Agora sabemos quanto nosso Pai nos ama,
porque já sentimos o seu Amor e porque cremos nÊle
quando Ele nos diz que nos ama profundamente. Deus
é Amor, e qualquer um que vive em Amor está vivendo
no Pai e o Pai está vivendo nele. 
       E, à medida que vivemos em Cristo, o nosso amor
se torna mais perfeito e completo; e, assim, nós não
nos envergonharemos nem ficaremos perturbados no
dia do juízo, pois não existe nenhuma condenação



para nós que cremos no Filho de Deus, e já o
recebemos como Senhor e Salvador. Assim poderemos
apresentar-nos diante dÊle com total confiança,
porque como Jesus Cristo É, somos nós nesse
mundo. 
       Acredite: no Verdadeiro Amor não existe medo; seu
perfeito Amor por nós afasta todo o medo. Se estamos
com medo, é porque ainda tememos o seu castigo, e
isso mostra que não estamos completamente
convencidos de que Ele realmente nos ama. Portanto,
o nosso amor por Ele vem como resultado dÊle nos
ter amado primeiro. 
       Então sinta-se profundamente amado por Deus,
nosso ABBA Pai, que nos amou antes mesmo da
criação do universo. Sinta-se completamente amado
por nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo, que a si
mesmo se entregou, morrendo para nos redimir,
naquela velha e rude Cruz. 
       Se conseguir memorizar, compreender e entender
o que está postado aqui, espero que você adquira o
conhecimento que anos e anos de discipulado ou
teologia não conseguem ensinar. Precisamos
entender e compreender isto:



       Deus o Pai ama o Filho, que está no Amor do
Pai. 
       Jesus Cristo, o Filho, nos ama com o mesmo
Amor com que é Amado pelo Pai. 
       O Pai nos ama com o mesmo Amor com que
ama seu Filho Jesus Cristo. 
       E nós só precisamos crer e receber esse
Extraordinário Amor Incondicional, tanto do Pai,
quanto do Filho. 
       Oh, Aleluia!!! Creia, nós estamos salvos,
protegidos, guardados e seguros dentro dessa
esfera, nessa redoma, na dimensão do Amor Divino
(Ágape). 
       Somente após receber todo esse Amor,
podemos nos Amar uns aos outros. E quando nos
amarmos uns aos outros, seremos plenos em
unidade e Amor, e seremos um só com o Pai e o
Filho. Isto são os dias de Céu na terra. Pois a Vida
Eterna começa agora. E Aqui!!! 
       Entender e Crer nessa Verdade Absoluta, vai
promover um Despertar da Maravilhosa Graça de
Deus, como o mundo nunca viu até hoje. Esteja
pronto!!!



       Sabemos que Deus é Amor. Na verdade, o Amor é
a Essência de seu “Ser”. Se somos feitos de carne e
osso, Deus é “feito” de: Amor!!! 
       Precisamos receber esse tão grande Amor do Pai
e do Filho. Tomar posse da Verdade que é esse Amor,
nesse Amor viver e internalizar dentro de nós a
Verdade desse Amor, até que faça parte de nós, e esse
Amor flua em nós, como uma Fonte de Água Viva, que
jorra de dentro do nosso ser, para a Vida Eterna. Pois
o Amor jamais acaba!!! 
       É só crer para receber. Isso é ter Fé em Deus.
Acredite nesse tão Maravilhoso e Impressionante
Amor de Deus por você. 
       Pois um Infinito, Ousado, Surpreendente,
Inexplicável e Incondicional Amor desta Magnitude,
não pode ser só uma mera teoria. Mas enquanto não
fluirmos em Amor, tudo não passará de mera retórica
sobre hipóteses, possibilidades e suposições. 
       Veja que a maior necessidade de qualquer Ser
Humano, é ser amado, se sentir amado e ser objeto do
amor de alguém. Ame, pois você é profundamente
amado por Deus, o Pai e por Deus o Filho. Creia!!!



       Aqueles que recebem muito Amor, sabem amar.   
       
Lembra de João, o Apóstolo do Amor??? Aquele que
frequentemente ficava reclinado sobre o peito de
Jesus, que conhecia o pulsar do Coração de Jesus, e
até podia contar os batimentos do Coração de
Jesus??? 
       
Ei amigo(a), faça como João, que se auto denominava:
"Aquele a quem Jesus amava". 
Confie, não no seu amor por Jesus, antes confie
Totalmente, Completamente, Inteiramente, no
Inexplicável e Incondicional Amor dÊle por você.
Sinta-se agora mesmo abraçado, seguro e protegido
nesse tão Incrível quanto Inefável AMOR. Pois DEUS
TE AMA como nunca ninguém jamais te Amou!!! 
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